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■天下体育

[链接]

青年报记者 张逸麟

本报讯 上周日在广州举行的媒
体见面会上，AC米兰的新援们悉数
亮相，这也是米兰第一次将新援亮相
会移师到海外举行，主帅蒙特拉也对
球队新赛季无限憧憬，“已经有很多
重量级球员陆续加盟了米兰，我对俱
乐部非凡的工作热情和工作成果表
示由衷的感谢，”蒙特拉说，“我们会
在新赛季的意甲和欧战赛场展现我
们的实力。”

众所周知，上赛季中国财团从贝
卢斯科尼手中收购了米兰的股份，随
后在这个夏天，AC米兰成为欧洲转会
市场上最凶猛的“进食者”，在经历一
番波折留下了年轻门将多纳鲁马的
同时，米兰也在迅速签约其他球员。
昨天比格利亚通过了体检与俱乐部
签约，这也是米兰今夏第10位签约球
员，之前的9人包括了穆萨基奥、凯
西、里卡多·罗德里格斯、孔蒂、安德
烈·席尔瓦、博努奇、恰尔汗奥卢、博
里尼以及多纳鲁马。比起上个赛季，
米兰的阵容有了非常明显的提升。

不过俱乐部还将有一次重要的
引援，其中目标范围锁定在3位巨星
之中，“现在一切都保持着开放，接下
来肯定还会有一些大事情发生，很多
锋线大牌都与我们联系在一起，贝洛

蒂、莫拉塔以及奥巴梅扬。”俱乐部
CEO法索内日前在中国透露了这3个
名字。而根据《米兰体育报》报道，AC
米兰已经接近以7000万欧元的价格
签下莫拉塔。这位曼联、切尔西垂涎
已久的皇马前锋会成为米兰下一个
锋霸吗？尤其是莫拉塔在离开尤文
图斯时曾表示自己不会加盟其他意
甲球队，这个悬念或许很快就会解
开。

毫无疑问，米兰俱乐部的新股东
们很期待重建红黑王朝，而且已经不
遗余力的在实施着，在签下10名球
员后，米兰新赛季的薪资总额达到了
税前1.17亿欧元，这个数字已经超
过了2015年球队的薪资水平，如果
莫拉塔加盟，他的年薪很可能达到
1000万欧元，那么米兰的薪资总额
将几乎追平尤文图斯1.3亿欧元。

这个夏天足以让红黑球迷疯狂，
值得一提的是，俱乐部的新主席是广
州人，而目前AC米兰也正在广州备
战ICC国际冠军杯赛，今天晚上米兰
将在广州对阵多特蒙德，22日则将
在深圳迎战拜仁，蒙特拉认为这两场
比赛是检验球队实力的机会，“我们
必须用正确的态度，在中国好好备战
对阵多特蒙德和拜仁慕尼黑的比
赛。我们的目标是在欧罗巴联赛对
阵克拉约瓦之前，做好一切准备。”

青年报见习记者 蔡创

本报讯 昨天全队在天津结束训
练之后，于当天下午乘坐高铁抵达济
南，准备明晚与鲁能的足协杯首回合
比赛，而由于伤病影响，缺席了上场
比赛的瓜林与柏佳骏将继续缺阵，经
过上一场比赛失败的教训之后，这次
由谁来顶替瓜林，是波耶特需要解决
的首要问题。

上轮联赛全队噩梦般的表现，让
人再一次意识到了瓜林对于全队有多
重要，由于全队目前只能将夺取亚冠
资格的希望寄托在足协杯身上，因此
球迷也十分期盼瓜林能够复出赶上明
晚的比赛。不过俱乐部方面表示：“瓜
林与柏佳骏之前就因伤没有随队来到
天津，而这次他们也同样不会来济
南。”这也就意味着明晚的比赛，波耶
特将继续用这套阵容予以应对。

上轮比赛之后，虽然波耶特表
示：“金基熙的发挥还不错，他应该获
得更多比赛的机会，但是因为本赛季
的政策，这也是没办法的事。”不过很
显然，让金基熙踢后腰无疑是一个失
败的选择，明晚的比赛波耶特该如何
纠错也是值得关注。

事实上波耶特之所以让金基熙
尝试打后腰，就是希望能加强后场的
防守，不过以申花目前的防守能力，
要想靠守来拿分无疑是非常难的，有
一个残酷的事实便是，球队到目前为
止总共丢了25球，排在所有球队中
的第四多，因此与其保守，倒不如尝
试最大化地发挥自身的进攻实力。
因此在这种情况下，已经伤愈的马丁
斯无疑有望披挂上阵，不过最终能否
在明晚的比赛中迎来登场，还要看他
今晚的训练状态。

此外，如何激发队员的求胜欲望
也是需要波耶特去解决的，上场比
赛，申花全队的跑动距离比权健足足
少了7公里，这也就意味着，除了守
门员之外，场上的每个权健球员平均
比申花队员多跑了差不多700米的
距离，这也就不难解释为什么在对手
眼中，申花从中场到后场到处都是可
以传球的空当了。不过好在尽管连
续的舟车劳顿，但队员们表示，虽然
疲劳感有一些，但还是在可以控制的
范围内：“之前我们曾经连续打过七
个客场，所以这些问题并不会给我们
带来困扰，关键是我们要把自身的工
作做好，就像我们之前做到的那样。”

客战鲁能瓜林柏佳骏继续缺阵

足协杯如何变阵将考验波耶特

签下10人紧盯莫拉塔

红黑王朝重建在望

接下来的一周，中国成了国际足

坛的焦点，拜仁、阿森纳、多特蒙德、

米兰双雄齐聚华夏，甚至C罗也将在

这个周末来到中国，还将现场助阵本

轮中超焦点战——上港对阵恒大。

昨天C罗在推特上公布了自己

中国行的安排，并写道：“我要飞去看

中国最棒的足球啦！听说足球在中

国非常火爆，我已经迫不及待想要看

看这盛况了。”根据中国足协发布的

消息，这次 C 罗是受中超公司和

NIKE联合邀请，将会在上港主场对

阵恒大的比赛前在20多名小球童的

陪伴下一起进场，并向两支球队球员

代表赠送礼物，送上祝福。这也让已

经备受瞩目的恒大与上港之战更增

添了一份噱头。

青年报记者 张逸麟

C罗将助阵恒大上港决战

一记漂亮的Ace球结束战斗，瑞
士球员费德勒历史性地捧起第八座
温网男单冠军奖杯，这也是他第19
个大满贯冠军。让人激动的是，在颁
奖仪式上，费德勒向全世界宣布：明
年还会再来。

决赛对手西里奇受脚伤影响，比
赛完全被费德勒主宰，前两盘仅耗时
61分钟。尽管克罗地亚名将在第三
盘状态有所回升，但面对整场击球线
路和落点俱佳的费德勒，依旧难寻突
破。从容淡定的费德勒最终以稳定
的发挥，没有让对手完成一次破发，
成功拿下今年第二个大满贯冠军。

温网被誉为费德勒“自家后院”，
在今年夺冠后，费德勒在温网的战绩
已达到无人企及的91胜11负；这里
也是他开启大满贯之路的地方。
2003年，21岁的费德勒正是在此击
败菲利普西斯，获得个人职业生涯第
一个大满贯冠军；如今这里还是他创
造历史的地方。

自去年温网半决赛输给拉奥尼
奇后，费德勒便因膝伤退出包括里约
奥运会在内的赛季剩余全部比赛，那
时的他似乎已与大满贯冠军渐行渐
远。谁也不曾想到，在2017年，35岁
高龄的费德勒又夺得澳网和温网冠
军，继续书写历史。

在 ESPN 最新评选出的 2017 年
世界杰出百名运动员中，费德勒高居
第四，继续领跑网坛。作为男子网球
史上最成功的运动员，费德勒拥有最

多单打大满贯头衔、打进大满贯决赛
次数最多，曾史无前例地占据世界第
一302周。

之所以能在职业生涯末期继续
保持如此出色的竞技状态，离不开精
心选择安排赛程、积极调整比赛状
态。为了以更好的状态出战温网，费
德勒战略性退出今年的法网争夺。
在其他竞争对手还在红土赛季拼搏
时，费德勒已经早早备战温网了。费
德勒和他的团队深知，没有人能够在
赛场上自始至终保持高水平状态，合
理安排和调整状态才是长久之道。

另一方面，费德勒对网球有着无
与伦比的热情与坚持。这位温网历
史上年龄最大的冠军即将在下个月
迎来36岁生日。回首过去五年，当
全年没有一座冠军奖杯入账、一项项
纪录被可畏的后生终结，费德勒依然
坚持享受比赛，坚信自己对网球热情
依旧、还能赢得大满贯。如今果不其
然，凭借坚守和执著，费德勒令人难
以置信地迎来了又一个巅峰。

费德勒现任教练柳比西奇在当
运动员时曾说：我们的目标是竭尽全
力进入大满贯决赛，然后输给一个叫
罗杰·费德勒的人。这就是费德勒，
在众多选手均已退役的年纪，仍锲而
不舍、不断刷新自己的高度，缔造看
似不可能的奇迹。对他而言，纪录已
是数字，过程才更美好。花开花落，
只要初心未改，传奇仍在继续。

据新华社电

费德勒温网夺第八冠
传奇之路仍在继续

费德勒在颁奖仪式上庆祝。 新华社 图


